Domingo, 22 de enero de 1978

# Personas y personajes

## Carlos Pérez Bermudez en "L'EIXAM"

El lector ya sabe que "L'Eixam" es una galería dedicada en exclusiva al arte seriado del País Valenciano, El lector también sabe que esta galería se encuentra en el barrio de moda de la capital del Reino, conocido desde siempre con el nombre de Barrio del Carmen. Efectivamente, muy cerca del Portal de Validigna, en una planta baja antigua, pulcramente aseada e iluminada, se encuentran las obras que los artistas valencianos producen con las antiguas técnicas del grabado en todas sus modalidades y las nuevas que recientemente han aparecido.



Callada, pero constantemente, esta galería promueve un arte que en ningún aspecto es menor, y que puede ser tan significativo de una cultura como cualquier otro, Salvador Soria, Equipo Crónica y Equipo Realidad, Eusebio Sempere, Heras, Armengol y Boix, así como un largo etcétera, forman el stock galerístico de esta Sala que está en muy buenas manos. Para un regalo de bodas o para un obsequio distinguido se puede recurrir aquí, sabiendo que se encuentra lo que se desea. Aparte de los famosos que acabamos de nombrar, otros menos famosos,

pero igualmente interesantes, como Vicente Martínez, Manuel Delgado, Joan Moreno, <u>Cristina-Na-</u> varro ofrecen sus mejores producciones a precios que hoy resultan casi irrisorios, si observamos la situación en que se ha colocado el mercado del arte.

Piénsese que por 4.000 pesetas puede obtenerse una obra de Cristina Navarro, que es una autora con mucho interés y cuyo trabajo empieza a apreciarse en lo que merece, o por 6.000 un ejemplar del ya muy afirmado Rafael Armengol,

L'Eixam, ha celebrado no hace mucho su primer aniversario, y con tal motivo ha organizado también un concurso de grabado para artistas del País Valenciano. De este Concurso y lo que supone, hablaremos la próxima semana.

Pero hoy no queremos dejar pasar la hermosa carpeta de linóleums elaborada por Carlos Pérez Bermúdez y que es la segunda carpeta que edita L'Eixam en lo que va de temporada. El título de la misma es "TERRA-TREBALL" y está formada por 5 linóleums muy sencillos y a la vez muy expresivos sobre la base de un poema de Jesús Huguet. El precio de esta carpeta es de 5,000 pesetas y en ella se incluye el poema de Huguet en gran formato, firmado por el poeta y de una calidad que puede ser enmarcado para formar un conjunto con los grabados. El tema es un canto a la tierra y a la mano del hombre que la ha trabajado durante siglos. Dice:

La ma, febla ma, carn dolça sense doblecs consistens ha après a endurir-se, a poc a poc, per fer d'or els cantals amantegats.

Si el pocma es hermoso, los cinco linóleums de Carlos Pérez. Bermúdez no desdicen de la inspiración del pocta, y tienen un aire limpio y sosegado que va muy bien con la serenidad de la labor agrícola.





#### OCHO ARTISTAS VALENCIA-NAS, Llibreria Dona, Valencia,

La Llibreria feminista inicia su actividad cultural con esta exposición de pintura, cerámica y tapices debidos a ocho artistas valencianas: Charo Marin, Carmen Tamarit, Cristina Navarro, María Montes, Ana Puri Torrens, Paloma Nicolau, Milagro Soriano y Lucía Giner, Hay oportunidad de visitar esta exposición hasta el dia 27 de enero.

### VALENCIA-FRUITS

Domingo, 12 de marzo de 1978

#### CRISTINA NAVARRO EN IBI

Recientemente expuso Cristina en la galería Viciana, junto con Ana García Pan y María Montes. Ahora lo hace en solitario en la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros Provincial de Ibi. De una forma casi espontánea se acerca a la ciudad de la juguetería esa artista que sin ser una niña siente una cierta predilección por el mundo de la infancia. ¿A la búsqueda de la infancia perdida? ¿De la que pudo ser o de la que tal vez se piensa alcanzar algún día?

La autora es especialista en grabado y su mundo entre mitológico y naïf, narrativo y poético estamos seguros de que gustará a la fina sensibilidad de los alicantinos del Alcoyá.

ALFREDO OLTRA